

An: unsere Kunden

Salzburg, am 09. Jänner 2017



Anpassung der Bruttopreise für Lieferungen ab 01. März 2017

Sehr geehrter Geschäftspartner!

Wie Ihnen vielleicht bereits bekannt ist, werden ab März 2017 die Bruttopreise am österreichischen Markt leicht erhöht. Um auch weiterhin eine vergleichbare Preisbasis zu gewährleisten, passen auch wir unsere Preisliste entsprechend an.

Auf Basis unserer Preisliste 04/2016 erhöhen sich

für alle Lieferungen ab dem 01.03.2017

die Bruttopreise um einheitlich

2,8 % auf alle Produkte.

Wir ersuchen um Verständnis und freuen uns auf weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr  Team

Mag. Monika Frisch
(Geschäftsführung)